

PJSN

Polres Semarang Lakukan Observasi Besar-besaran Ratusan Kendaraan Dinas: Siap Sambut Operasi Ketupat 2025

Agung widodo - SEMARANG.PJSN.OR.ID

Jan 13, 2025 - 20:46



Foto: Saat Polres Semarang melalui Bagian Logistik menggelar observasi besar-besaran terhadap ratusan kendaraan dinas, Senin (13/1/2025).

UNGARAN- Dalam langkah proaktif menjaga kesiapan operasional, [Polres Semarang](#) melalui Bagian Logistik menggelar observasi besar-besaran terhadap ratusan kendaraan dinas, Senin (13/1/2025). Bertempat di Lapangan Catur Prasetya, sebanyak 307 kendaraan, terdiri dari 249 unit roda dua dan 58 unit roda empat, dikumpulkan untuk pengecekan menyeluruh usai digunakan dalam pengamanan Pemilu Serentak 2024, Natal, dan Tahun Baru 2025.

Cek Total Demi Kesiapan Maksimal

"Kami lakukan observasi menyeluruh pasca penggunaan intensif kendaraan dinas dalam pengamanan sejumlah agenda nasional," ujar Kabag Logistik Polres Semarang, Koptol Nana Edi Sugito SH.

Dibantu tenaga ahli dari bengkel, tim Logistik dan mekanik melakukan pengecekan pada berbagai aspek kendaraan. Pemeriksaan meliputi sistem kelistrikan (lampu utama, sein, aki), fungsi rem, kondisi oli, ban, hingga bodi kendaraan. Hal ini dilakukan untuk memastikan kendaraan dalam kondisi prima guna mendukung tugas operasional personel di lapangan.



Persiapan Operasi Ketupat 2025

Koptol Nana menegaskan bahwa observasi ini juga menjadi langkah persiapan menghadapi agenda pengamanan berikutnya, seperti Operasi Ketupat 2025 menjelang Lebaran. "Ini adalah upaya dini agar kendaraan dinas siap mendukung tugas personel, khususnya dalam pengamanan skala besar seperti Ops Ketupat," tambahnya.

Selain itu, observasi ini bertujuan meningkatkan kesadaran personel untuk

menjaga dan merawat kendaraan dinas, mengingat pentingnya peran kendaraan dalam menunjang pelayanan kepada masyarakat.

Kesiapan untuk Pelayanan Publik

Hasil dari kegiatan ini diharapkan dapat memastikan bahwa Polres Semarang memiliki kendaraan dinas yang andal dan dalam kondisi terbaik. "Dengan kendaraan yang prima, kami dapat memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat," tutup Kopol Nana.

Langkah preventif seperti ini menunjukkan komitmen [Polres Semarang](#) untuk terus menjaga kualitas pelayanan publik dan kesiapan operasional, sekaligus memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap institusi kepolisian.

Editor: JIS Agung

Sumber: Humas Polres Semarang